

El PA propone la puesta en marcha de un modelo de ahorro en el Ayuntamiento Alejandro Espínola: **“Es necesario un cambio en el modelo económico de la ciudad, creando prioridades”**.

El número once de la lista del Partido Andalucista, Alejandro Espínola, ha querido tratar sobre los asuntos económicos que se localizan en nuestro Ayuntamiento en referencia a las declaraciones vertidas en los medios de comunicación por un partido político cuya candidata a la alcaldía hacía alusión a la realización de una nueva auditoría en la próxima legislatura. En este sentido, quiso explicar el andalucista que ya se llevó a cabo esa auditoría en 2007 con el resultado de las cuentas del 2006, por lo que la puesta en marcha de otra, sólo demuestra el afán por aumentar el gasto y la poca información que tiene esta portavoz a la hora de hablar de la situación de las cuentas públicas.

[Enlace externo ...](#)